
(Arv) Venezia 13 dic. 2023 -      “Casa Breda, un luogo fondamentale

per  l’assistenza  a  pazienti  affetti  da  sclerosi  multipla  e  condizioni

neurologiche simili  si  trova in  una delicata situazione a  causa della

procedura  di  liquidazione  della  Fondazione  Breda,  proprietaria

dell’edificio.  Nonostante  i  tentativi  d’asta  del  2022 e  2023,  nessuna

offerta  e’  stata  presentata,  e  questo  ha  messo  in  serio  pericolo  la

continuità  dell’assistenza  agli  ospiti  ricoverati”.  E’  quanto  dichiara  il

vicepresidente del gruppo consiliare Fratelli  d’Italia – Giorgia Meloni,

Enoch  Soranzo  che  aggiunge:  “Non  si  può  non  riconoscere

l’importanza fondamentale di Casa Breda nella cura dei pazienti affetti

da  patologie  neurologiche,  e  per  questo  abbiamo convintamente  sottoscritto  l’appello  alla  Giunta,  regionale

presentato dai colleghi consiglieri, perché l’attività della struttura non venga interrotta. La sua funzione sociale è

insostituibile per la comunità”. “La struttura che ospita a Padova, su un terreno della Fondazione Breda, pazienti

affetti  da  sclerosi  multipla  e  malattie  neurologiche,  e’  una  residenza sanitaria  assistenziale  priva  di  barriere

architettoniche,  strutturata  appositamente  per  accogliere  ed  erogare  servizi  infermieristici,  riabilitativi,  attività

ricreative e culturali a persone affette da queste particolari patologie. Nel 2012 la Fondazione, proprietaria anche

dell’immobile Casa Breda, è stata posta in liquidazione per un irreversibile dissesto economico finanziario e la

proprietà messa all’asta. Per continuare a garantire l’assistenza ai pazienti disabili di Casa Breda, - prosegue

Soranzo -  la  Giunta  regionale ha affidato  la  gestione all’allora  Azienda Ulss  16 autorizzandola,  nel  2021,  a

procedere  anche all’acquisto  della  proprietà.  Purtroppo,  ad  oggi,  le  aste  sono andate  deserte,  nonostante  il

sempre riconfermato impegno della Giunta a garantire la continuità assistenziale ai pazienti della struttura e ad

acquistarne la sede. Considerato che la proprietà pubblica del bene e’ un requisito fondamentale per garantire la

cura alle 23 persone ospitate, l’acquisto dell’immobile e’ certamente l’unica soluzione, e la più pragmatica, per

salvare Casa Breda. Ho già parlato con l’assessore Manuela Lanzarin a tal riguardo, e sono stato rassicurato che

nelle  prossime  settimane  ci  sarà  un’interlocuzione  operativa  per  procedere  con  le  pratiche  per  l’acquisto,

considerato  anche  che  Casa  Breda  e’  l’unico  centro  in  Veneto  specializzato  nella  cura  di  questi  particolari

pazienti, e quindi e’ un imperativo garantire il massimo supporto per assicurare a queste persone un futuro stabile
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